

# *Nucléaire: l'Iran appelle à la "détermination pour parvenir à un bon accord"*

---



Téhéran, 27 décembre (RHC) Le porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères, Saïd Khatibzadeh, a exhorté lundi les parties aux pourparlers nucléaires de Vienne à participer aux négociations avec "détermination pour parvenir à un bon accord".

S'adressant aux journalistes lors de sa conférence de presse hebdomadaire, Khatibzadeh a déclaré que l'Iran n'accepterait pas les demandes allant au-delà de l'accord nucléaire de 2015, officiellement connu sous le nom de Plan d'action global commun (PAGC), et insisterait sur ses intérêts dans le cadre de l'accord.

Appelant à des "plans sérieux" de la part de la troïka européenne constituée du Royaume-Uni, de la France et de l'Allemagne lors des réunions à venir, il a affirmé que si les intérêts de son pays étaient respectés dans le cadre du PAGC, "on verra un bon résultat dans ce cycle".

Interrogé sur les menaces d'Israël contre le programme nucléaire iranien, Khatibzadeh a indiqué que la réponse de l'Iran aux menaces militaires de Tel-Aviv se traduisait par les récents exercices militaires "Grand Prophète 17" sur les côtes sud de l'Iran.

Le Corps des gardiens de la Révolution islamique (CGRI) d'Iran a organisé ces exercices de cinq jours la semaine dernière. Selon ses commandants, l'objectif est de démontrer la puissance de réaction de l'Iran face aux menaces d'Israël.

Le septième cycle de pourparlers nucléaires, qui a débuté le 29 novembre dans la capitale autrichienne après près de six mois d'interruption, a été le théâtre d'intenses discussions sur deux propositions de l'Iran. Le huitième cycle de pourparlers doit commencer ce lundi.

Source Xinhua

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281029-nucleaire-liran-appelle-a-la-determination-pour-parvenir-a-un-bon-accord>



**Radio Habana Cuba**